



Penser les mobilités dans la ville du futur

Depuis le début du XXe siècle, la voiture a façonné notre quotidien et l'aménagement de nos villes et de nos territoires. Si la place de l'automobile diminue tendanciellement ces dernières années, trois quarts des français prennent encore leur voiture pour aller au travail et son usage reste encore central dans nos mobilités. Table ronde proposée dans le cadre de l'exposition Permis de conduire ? et animée par Mathieu Grousson Avec la participation de : • Mathieu Flonneau, historien, spécialiste d'histoire urbaine, des mobilités et de l'automobilisme, maître de conférences à l'université Paris 1 Panthéon-Sorbonne et à Sciences-Po • Gaële Lesteven, chargée de recherche en géographie et aménagement, Laboratoire Aménagement Économie Transports, université de Lyon • Arnaud Passalacqua, professeur des universités à l'École d'urbanisme de Paris et secrétaire scientifique du comité histoire de la Société du Grand Paris

Catégorie

Conférence

Date de début

ven, 12/16/2022 - 19:00 - ven, 12/16/2022 - 20:30

Ville

Paris

Lieu (salle, adresse)

Musée des arts et métiers, Amphi Abbé Grégoire, 60 rue Réaumur, Paris 3e

Organisé par

Musée des arts et métiers

Source

<https://www.arts-et-metiers.net/musee/penser-les-mobilites-dans-la-ville-du-futur>

Informations pratiques

Entrée gratuite dans la limite des places disponibles, sur réservation : <https://www.arts-et-metiers.net/musee/penser-les-mobilites-dans-la-ville-du-futur> Accès : 60 rue Réaumur, Paris 3e

Activer

Désactivé

Niveau de profondeur

Balise H2 + H3

Ajouter le trianglesi ce contenu est affiché dans la quinzaine

Désactivé

Pays

France

Envoyer une notification

Désactivé